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”秀花新聞”
全国高等学校総文祭

新聞の部6年連続出場

１面

・新たな道へ

～第22回卒業式～
・秀輝祭の引き立て役

秀輝祭本部役員募集

中！

２面

・白熱！ビブリオバトル

・イギリス修学旅行コンテ

スト結果

・合格決定までの道のり
大学合格体験講話

・バドミントン部（女子）準

優勝！

・編集後記

３面

・初の大舞台での挑戦！

男子バスケットボール部

関東大会ベスト8
・検索エンジンの仕組

み？

４面

・Shuei Walker
素材の味に、こだわる

ラーメン～豚男爵～

※記事内の（ ）は

（出身中学校）になります。

2019年3月22日（金）2019年3月22日（金）

学校から少し離れた北側の遠東にあるラーメ

ン屋さん、「豚男爵」にお邪魔しました。学校帰

りの本校生徒もよく来店するそうです。

中澤 竜紀（けやき台）

豚男爵
〒300-2633
住所：茨城県つくば市遠東1371-1
営業時間11:00〜14:30／17:00〜22:00
定休日※月曜日

おすすめメニューは、こってり系
が好きな人は豚太麺で、あっさり

系が好きな人は普通のラーメン

がおすすめです。

メニュー構成は、あっさり魚介

系、濃厚魚介系、次郎系の豚太

麺、まぜそば、手作り餃子、ご飯

ものがあります。

豚太麺(750円)は食べごたえ抜
群の太麺を使用し、超厚切りの

チャーシューをドーンとのせ、見

た目も味もインパクトも大な一品

です。にんにくを入れるか聞かれ

るので、お好みでどうぞ。

濃厚ラーメン(750円)
もちもち食感の極太ちじれ麺と、まる二日かけて煮込んだ魚

介系スープがベースで、後からほんのり、醤油の風味がしま

す。とても濃厚なスープが麺と絶妙にマッチしていました。ボ

リュームがあるので、一杯でお腹が満たされます。

ラーメン(700円)
魚介を基本としたあっさり系スープがストレートの細麺によく絡んで

いました。昔ながらの醤油ラーメンで、口に入れた瞬間に香ばしい醤

油の味がします。その後にほんのりとした甘味があります。

また、チャーシューはとてもジューシーで味がしみていて絶品です。

店長の張替さんに伺いました
①店名の由来

ラーメンの肝となるのが、豚だからです。

②おススメのメニュー＆こだわり

若い人には→ボリューム満点、次郎系の豚太麺

（750円）です。
年配の方には→二日間煮込み、素材の味を活かし

たスープがこだわりのらーめん（700円）です。
③仕事で大変なところ、やりがいを感じるところ

大変なところは、おいしいスープを作るところです。

お客さんに「おいしかった」と言われることが嬉しいで

す。

④豚男爵を始めたきかっけ

この店をやる前は、建設業の仕事をしていましたが、

自分でお店を持ちたかったので、大勝軒（つけ麺の創

業店）で修業をし、独立しました。

濃厚ラ メン(750円)

また、チャーシューはとてもジューシーで味がしみていて絶品です。

業店）で修業をし、独立しました。

まぜそば(750円)
写真からも分かる通り、ボリューム満点でお腹一杯になること

間違いなしです。具と底のタレをよく混ぜて食べてください。

ピリ辛のタレとマヨネーズ、背脂が絶妙にマッチし、食べる手が

止まらなくなります。辛い物が苦手な人にとっては、少し辛さがキ

ツいかもしれませんのでご注意ください。

まぜそば(750円)

店長の

張替 一さん

本校生徒たちの活躍を

よくご存知でした。

3月1日に22期生が、新たな希望の道へと進んで
いきました。

3年生は、それぞれの大志を抱いて出席していま
した。そして、退場時には嬉しさと悲しさで涙を流す

生徒が多くいました。3年生のみなさんご卒業おめ
でとうございます。これからはそれぞれの道を歩ん

でゆく事になります。これまで沢山のサポートで乗

り越えた壁も、今後は一人で乗り越えなければなり

ません。しかし、決して一人ではありません。友達、

先生、そして家族がついています。そのことを忘れ

ず、つくば秀英で学んだことを糧に、立派な社会人

へと成長していってください。

吉峰 綾香（竹園東）

1組 川﨑先生 2組 中澤先生

3組 川喜多先生
4組 滝本先生

5組 小竹先 6組 大久保先生 7組 稲葉先生 8組 呉先生

今では卒業式は当然ですが・・・

日本では1872年（明治5年）の学制の施行に伴い、各等級ごとに試験修
了者に対して卒業証書を授与したことに起源を持ち、その後、明治10年代
ごろ（1870年代半ばから1880年代にかけて）に現在のような独立した卒業
証書授与式という儀式として定着したと言われています。

当時は今のように、1年、2年、3年というような進級をするのではなく、進
学を希望する子供達には年齢に関係なく、まず「下等小学第八級」に入り、

試験に合格してその級を「卒業」、七級に進級するというシステムだったよ

うです。また、進級テストは半年単位で実施していました。

下等小学第八級とは小学校を上下二等に分け、下等は6歳～9歳、上等
は10歳～13歳、上下合せて在学は8年と定めていました。そして、上下四ヶ
年を各々8級に分け、毎級6ヵ月をもって卒業としたそうです。

鈴木 菜湖（大穂）

送辞（2年）
中山 雄斗 （石下）答辞：三上 結衣（茎崎） 卒業生総代：高島 加恋（千代川）

顧問の先生と記念写真を撮る卒業生

涙を流す卒業生

後輩に胴上げされる卒業生

平成31年度に開催される秀輝祭の実行委
員本部役員を新2年生から募集します。面
白い企画を考えてみたい人、たくさんの人と

関わってみたい人、ビデオ編集をしてみたい

人など、興味のある人は大歓迎です！楽し

いのでぜひ来てください！！まだまだ募集

中ですので、希望する生徒は第1職員室大
久保雄二先生のところまで来て下さい。

坂本 翔太（伊奈）

実行委員会メンバー

1年3組 山本 有紗（城ノ内）

1年4組 中澤 竜紀（けやき台）

1年4組 中山 友貴（石下）

1年5組 坂本 翔太（伊奈）

1年6組 十川 駿(高崎）
1年6組 島野 まはろ（境）

1年6組 大崎 開土（並木）

※まだまだ募集中です！

秀輝祭の引き立て役

後輩に胴上げされる卒業生

秀輝祭の引引引ききききききき立立立立立て役役役役役役役

晴れ晴れとした

笑顔の卒業生

秀輝祭へ意気込みを漢字一文字で表しました。

記念品贈呈

押田 吏希（春日学園）
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③サーチャー①クローラー ②インデクサー

検索キーワードの関連情報を抽出し、

関連性の高さと重要度により順位を決定する。

クローラーが集めた情報を

整理・変換して記憶する。

インターネット上にあるwebページ

を巡回して情報を収集する。

ユーザー
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今回は、調べたい言語を入れるだけで欲しい情報が手に

入るのはなぜか？情報化が進んだこの現代でどのようにし

てインターネットができあがっていったのかが気になり「検

索エンジン」について調べることにしました。

検索エンジンの仕組み？ 検索

この、強烈なインパクトを放つ

タイトルの本は、つちせ八十八の

デビュー作であり、2015年に新
人作家の登竜門として知られる

第11回MF文庫Jライトノベル新人
賞で優秀賞に選考されました。

MF文庫J新人賞史上最大の問題
作として独特のタイトルは話題に

なりました。特異なタイトルは国

内はもとより、海外でも話題に取

り上げられ、CDドラマ化もされた
そうです。

↑見事1位を獲得したチャンプ本は、
星惟太（吾妻）が推薦する、

「ざるそば（かわいい）」でした。

1月31日に本校図書館にて
ビブリオバトルが行われました。

ビブリオバトルとは、みんま

で集まって5分で本を紹介して、
読みたくなった本に投票して

チャンプ本を決定する大会で

す。

発表者の方々が、本につい

て熱く語っていて、どれも読み

たくなりました。

中山 友貴（石下）

検索エンジンの仕組み
初めに、ユーザーが調べたいワードを検索する。

↓

①検索エンジンのクローラーというプログラムがweb上に存在す

るファイルを収集します。収集したwebページのデータを、クロー
ラーが検索エンジンデータベースに登録します。これをインデック

スといいます。

↓

②収集したデータは、インデクサーと呼ばれるプログラムによっ

て検索エンジンが後々処理しやすいようにデータを変換します。

インデクサーによって処理されたデータを検索ベースに整理・変

換して記憶します。

↓

③サーチャーが点数の高い順にランキング付けし最終的な調整

がなされて、検索結果に表示されます。

大まかでしたが、このような流れでwebページにランキングが付

けられ、検索結果が生成されます。私たちが普段、何気なく調べ

ている「検索エンジン」は、このように様々な過程を経て出来てい

ました。

大里 寧音（関城） 鈴木 菜湖（大穂） 山本 有紗（城ノ内）

インターネットの歴史

1984年国内に初のインターネットが上陸しました。東京工業大
学、東京大学、慶應義塾大学が中心となり研究用インターネット

ワークJUNETの運営が開始されました。JUNETは今日インター
ネットと呼ばれるものの起源になります。

1988年JUNETの技術を利用した広域インターネットワークWIDE
が発足しました。その後、1990年からインターネットの商用利用
化が本格化していきました。

日本に上陸してからわずか34年でここまでインターネットが普
及したのは日本の技術の賜物といえるでしょう。
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2月20日に3年生の先輩方から1年生生徒へ向けて、大学合格体験
講話が行われました。合格するためには受験までに何を準備すれば

良いのか、どのような生活を送ればよいのかというお話を聞きました。

島野 まはろ（境一）

キャプテンの渡邉君と今大会のポイントゲッターの飯塚君に今大

会の感想と次大会の意気込みを伺いました。

キャプテン：渡邉 洵也(下根)
今大会で自分たちの強い部分と弱い部分が明らかになったので

今後、弱い部分を強化していきたいです。

今回の悔しさを糧に次の大会では関東大会ベスト4以上に入りた
いです。

今大会のポイントゲッター：飯塚 竣平(大穂)
今回は一回戦は勝つことができたが、二回戦はチームの悪いと

ころが出て負けてしまったのでとても悔しかったです。

春の関東大会では、ディフェンスを強化してベスト4に入れるよう
に頑張ります。

男子バスケットボール部は2月9～10日に千葉県の大網
白里市にある大網白里アリーナにて開催された関東新人

大会に出場しました。

結果は一回戦で山梨県代表の日本航空に勝利しベスト

8となりました。
忍田 悠輔（猿島）

飯塚竣平（大穂） 渡邉 洵也(下根)

・大会の結果と感想

1年生のみでの団体戦は初めてだったので、少し緊張しましたが、
対戦相手に対して、ペアを変え試行錯誤しながらでの勝負でしたが、

勝てたので良かったです。

・次の大会への意気込み

次の大会では個人戦、団体戦共に県大会出場を目標に頑張りた

いです。

益子 菜々美（伊奈）

1位を獲得した 星 惟太 （吾妻）

2学年のイギリス修学旅行のフォトコンテストと短歌コン
テストの結果が発表されました。

これらの作品は現在、昇降口付近の階段に展示されて

います。ぜひご覧下さい。

コンニチハ オゲンキデスカ？ ぎこちない

日本語だけど 愛を感じる

寺島 くるみ（大穂）

寒すぎて 帰りたいと 思ったが

日本のほうが 寒くなってた

斎藤 果歩（水海道西）

街角を 曲がればそこは 新世界

どの家みても 赤レンガだらけ

舘野 紗袈（鬼怒）

関東新人戦結果（ベスト8進出）
一回戦→つくば秀英○89-76×日本航空（山梨）
準々決勝→つくば秀英×72-99○八王子（東京）

検索エンジンの仕組みを簡単に図にしてます

バドミントン部は2月2
～3日に守谷高校にて
行われた茨城県西地

区冬季バトミントン大会

に出場しました。結果

は女子団体Bリーグで
準優勝という素晴らし

い結果を残しました。

短歌コンテスト結果

1位 寺島 くるみさん（大穂）

2位 斎藤 果歩さん（水海道西）

3位 舘野 紗袈さん（鬼怒）

フォトコンテスト結果

← 1位 末光 渉一（谷田部）

「名も無き魔術師の誕生」

左上 2位 東郷 望海（谷田部東）

「バッキンガム宮殿までの道のりにて」

右上 3位 大里 愛莉（八千代第一）

「奇跡のPhoto」

杏林大学に合格した石山裕

之先輩（岩井）は、「普段から

真面目に生活し、定期テスト

の成績、進研模試の成績で上

位を目指すことが大切。」と話

していました。

関東学院大学に合格した岡

野悠翔先輩(春日学園)は、「将
来のために必要な学科がある

かオープンキャンパスに行っ

て下調べをすることが大切。」

と話していました。

1位

2位 3位




